

LAS CURVIES

Durante siglos, las mujeres con curvas fueron sometidas a una feroz represión. Como incitaban al pecado, debían taparse. Casi todas lo aceptaban y se veían en la obligación de hacerlo para evitar que cayese sobre ellas la peor de las afrentas: "puta".

Hoy, las mujeres con curvas están sometidas a una presión igualmente terrible. Los nuevos represores, que tampoco aman a las mujeres, son tan crueles y tan inquisitivos como los antiguos curas. Y a la mujer con curvas, ya no le basta con taparse. Al contrario: tiene que descubrirse. Tiene que descubrir su cuerpo y mostrar y demostrar que ha procedido a corregirlo, y que, habiendo alterado su propia naturaleza, ya no tiene curvas. Muchas lo aceptan y se creen en la obligación de hacerlo para evitar que recaiga sobre ellas el peor escarnio: "gorda".

Los hetéreos, amantes del pecado y de las pecadoras, nos sentimos anonadados.



(Dedicado a Anita Ekberg, Ashley Graham, Candice Huffine, Georgina Burke, Iskra, Kate Upton, Kim Kardashian, Laura Brioschi, Lizzie Miller, M. Monroe, Pamela Anderson, Raquel Welch, Robin Lawley, Sabrina, Sofía Loren, Dove, mi vecina, mi madre, mi hija, mi novia, Mar, la Venus de Milo, Afrodita saliendo del baño, y Praxíteles)